Förderschüler besuchen Remondis – Traumberuf Müllmann?!



Schülerinnen und Schüler der Unter- und

Abfallvermeidung. Die einzelnen Klassen haben in diesem Zusammenhang einen neuen Abfallbehälter zum Sortieren der Wertstoffe erhalten. Im Projekt "Recycling und Abfallvermeidung" wurde den Schülerinnen und Schülern erklärt, wie sie den Abfall aus ihrer Brotdose sowie Abfälle aus dem Schulalltag stofflich sortieren.

Dies fand in den Klassen 1 bis 4 auf sehr spielerische und bildliche Art und Weise statt. Die Kinder sortierten gemeinsam Bilder von

unterschiedlichen Abfällen in die verschiedenen Wertstofftonnen. Höhepunkt im vergangenen Herbst, war der Besuch eines Müllfahrzeuges der Firma Remondis. Dieses lud zum Schauen, Anfassen und

Entdecken ein.

Am 25, und 26.03.2024 besuchten die Schülerinnen und Schüler der Klassen 7 bis 9 der Schule mit dem Förderschwerpunkt Lernen das Recyclingunternehmen Remondis Firmensitz in Ouersa. Betriebsbesichtigung war Abschluss des diesjährigen Müllprojektes, welches die Förderschule Großenhain in in Zusammenarbeit mit Remondis durchführte.

Seit Oktober 2023 beschäftigen sich die Oberstufe mit dem Thema Recycling und



Oberstufenschüler Erklärvideos sahen Mülltrennung, lösten Rätsel und erarbeiteten sich den Wertstoffkreislauf an Hand von kurzen Texten und Bildern. Abschluss war hier der oben beschriebene Besuch des Recyclingunternehmens in Quersa. Ein großes Dankeschön an die Mitarbeiter, welche die Schülerinnen und Schüler über das Betriebsgelände führten und ihre Arbeitsbereiche zeigten und erklärten. Die Schüler stellten viele Fragen zu Themen wie Ferienarbeit, Berufsausbildung und Aufstieasmöglichkeiten. Vielleicht konnte diese Betriebsbesichtigung den ein oder anderen Berufswunsch wecken?

Projektverantwortliche: Franziska Schmidt (Schulsozialarbeiterin) & Aline Beneder (Pädagogische Fachkraft im Unterricht)